
Fortalecerán la proveeduría de Pymes al sector aeronáutico
La Secretaría de Economía SE y ProMéxi
co firmaron un convenio de colaboración
con el Grupo Safran que es líder mundial
en la industria aeronáutica para promover
las exportaciones del sector fomentar las
reinversiones de la compañía e impulsar el
desarrollo de proveedores en México y
atraer a otros del exterior

Mediante el modelo de negocios Alian
za con compañías transnacionales se busca
aumentar el porcentaje de integración de
los insumos nacionales en los productos ela
borados por Safran en México consolidan
do las cadenas productivas con una mayor
generación de valor agregado

Asf el grupo planea realizar compras
anuales a pequeñas y medianas empresas
Pymes mexicanas por un monto estimado

de 120 millones de dólares para 2015 que

representa el doble de las compras proyec
tadas en 2011 informó Stéphane Lauret
presidente de la firma en nuestro país

Reconoció que en los últimos seis años
México ha desarrollado un alto potencial
en la aeronáutica no sólo por tener una
manufactura barata sino porque se ha
profesionalizado en la elaboración de pro
ductos altamente sofisticados

Destacó que el Grupo Safran se ha con
solidado en México como el primer em
pleador de la industria aeroespacial con
tres mil 200 plazas y como el primer inver
sionista francés ya que en los últimos años
ha destinado más de 400 millones de dóla
res para nuevas plantas en el país

Miguel Marón Manzur subsecretario
para la Pequeña y Mediana Empresa de la
SE destacó que México es atractivo seguro

y rentable para la inversión y lo confirma el
hecho de que el sector aeronáutico se ha
convertido en el principal captador de Inver
sión Extranjera Directa IED con la llegada al
territorio de 30 compañías en 2010

En los últimos cinco años la industria ae
roespacial ha registrado un crecimiento
promedio anual de 20 por ciento y repre
sentó exportaciones por tres mil 200 millo
nes de dólares en 2010 con más de 300
unidades productivas con lo que generan
más de 30 mil nuevo empleos

Carlos Guzmán Bofill director general
de ProMéxico destacó que debido a que
nuestro país es ya una referencia interna
cional en ese sector no se descarta que en
un período de 20 años pueda convertirse
en uno de los principales productores en la
materia HéctorA Chávez Maya B

 105.  2011.12.14


